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フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。



平成21年度決算および平成22年度収支予算　収入の部
平成22年6月現在 （単位：円）

（単位：円）

平成22年度大分情報サービス産業協会役員
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懇親会風景

森 秀文会長　挨拶

　大分県情報サービス産業協会平成22年度通常総会が平成22年

４月28日（水）午後２時よりソフィアプラザビル２Ｆソフィア

ホールにて開催されました。

　森会長が議長となり総会議事が執り行われ、標記第１号議案

から第３号議案まで原案通りに承認されました。

　引き続いて、大分県商工労働部 部長の米田健三氏より来賓の

ご挨拶をいただき、その後、日本銀行大分支店 支店長大政浩一

氏より「最近の金融経済情勢について」の講演を行っていただ

きました。

　総会終了後は来賓の方々を交えて懇親会が行われました。
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総会議事

第１号議案　平成21年度協会活動報告および委員会事業報告

　　　　　　ならびに平成21年度収支決算承認の件

第２号議案　平成22年度協会活動方針

　　　　　　および委員会事業計画決定の件

第３号議案　平成22年度収支予算承認の件
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　皆さんこんにちは。大分県商工労働部長の米田でござい
ます。大分県情報サービス産業協会、平成22年度総会に際
しまして一言お祝いのご挨拶をさせていただきます。
　先ずは、森会長様はじめ、役員、会員の皆様方には各委
員会の活動に積極的に取り組まれ、技術交流や研修等、多
大な成果を上げられますとともに、本県の情報サービス業
界の振興に大きく貢献をいただき、この席をお借りしまし
て敬意を表し、厚く御礼を申し上げる次第でございます。
　物造りにつきまして、大分という地域が選ばれるのは、
「多くの企業から大分には素晴らしい人材がいる」という
評価をいただいているからです。
　有効求人倍率は中々上がらない、設備投資も思ったより
増えないといった点ですが、その様な中でもこの大分は着
実に優位に立つ地域になってきているように感じています。
　さて、IT産業の状況でございますが、総務省の発表致し
ました「情報通信白書平成21年度版」によりますと、実質
国内生産額は平成７年以降、一貫して増加しているという
ことです。また、県内に目を転じますと、平成21年11月に
経済産業省が発表した「平成20年特定サービス産業実態調
査」によりますと、県内のソフトウェア業務の売上高は274
億円とのことです。中小企業のIT導入状況ですが、産業創
造機構が平成20年11月に発表した「中小企業IT利用活用状
況アンケート調査報告書」によりますと、県内におけるパ
ソコンの導入は76％と比較的高いものの、その用途は財務
会計、給与人事等が多く、物造り県でありながら、生産工
程管理、或いは経営計画策定等での導入は、30％程度と低
迷している様です。
　今後は、IT産業振興の取り組みと致しまして、ITベン
ダーの企画提案能力を向上させるための講座等を開催して
いきたいと考えております。また、昨年に続きまして組み
込み関連産業への新規参入や技術のスキルアップを図るべ

くシステム開発に関する品質の向上を支援していきます。
更に、雇用対策として、技術人材の創出について国の政策
を活用しながら進めていきたいと考えています。
　さて、私事になりますが、この場をお借りしまして、ご
挨拶をさせていただきます。商工労働部長として皆様方に
は約３年間、親しく、また、色々とご指導ご支援を賜り、
本当に感謝致しております。
　５月１日付けの異動で、経済産業省に復帰することにな
りました。今度、就きます仕事は、資源エネルギー庁の電
力ガス事業部という所で、ガス事業整備課長を拝命致し、
全国津々浦々のガス事業の安定供給、適正な運営、色々な
地球環境問題等の対応を含め、様々な課題に業界と一緒に
なって取り組んでいくという仕事をすることになっていま
す。今後も、皆様方とは、色々な面でご縁もできるかと思
いますが引き続き宜しくお願い致します。
　最後になりますが、大分県情報サービス産業協会が、県
内のIT関連産業の振興に大きく貢献されますとともに、会
員企業の皆様一社一社が、今後更なるご発展をされること
を祈念いたしまして私の挨拶とさせていただきます。
　本日は誠におめでとうございます。

来 賓 挨 拶 大分県商工労働部
　部長　米田　健三氏～平成22年度通常総会にて～



１.　関係機関および関連団体との交流と連携を深め、地域の情報化を推進する。
２.　委員会活動の充実を図り、高度情報化社会に対応する魅力ある事業を推進する。
３.　会員企業の技術力の向上を図るとともに、会員相互の情報交換と啓発活動を推進する。

総務委員会
委 員 長　高橋　敏明
 （㈱シーエイシー　代表取締役社長）

副委員長　金江　博文
 （㈱大分県自治体アウトソーシングセンター　企画管理部長）

事 務 局　坂田　　明
 （九州東芝エンジニアリング㈱　参事）

イベント委員会
委 員 長　野尻　　健
 （大分中央電算㈱　代表取締役社長）

副委員長　中川　雅裕
 （㈱スリーエイ・システム　取締役）

事 務 局　恵良　洋輝
 （エスティケイテクノロジー㈱　課長）

企画委員会
委 員 長　山内　富茂
 （日立エスシー㈱大分事業所　主任技師）

副委員長　佐藤　隆己
 （㈱A P C　代表取締役）

事 務 局　山松　正樹
　　　　　（大分交通㈱　課長）

平成 2 2 年 度 　 協 会 活 動 方 針平 成 2 2 年 度 　 協 会 活 動 方 針平 成 2 2 年 度 　 協 会 活 動 方 針
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代表者交替のお知らせ

１．事業方針
　　委員会活動を通じて当協会の存在を広く世間にアピー
ルすることを主な方針とする。
（1）19年目を迎えるサウンズコンテストの充実を図る。
（2）サウンズコンテストの開催にあたり、メセナ活動の

一環としてマスコミやネットメディアなどへ積極的な
働きかけを行う。

（3）教育機関関係など他団体へ積極的に働きかける。
２．事業計画
　　サウンズコンテストの開催
（1）従来の「純コンピュータ・ミュージック」を基本

に、新しいコンピュータ・ミュージックのコンテスト
を検討していく。

（2）ＩＴを利用して応募・集客に工夫をする。
（3）後援各社の報道により応募・集客を図る。
（4）大分フットボールクラブとの連携を深め、夢あるイ

ベントとし、地域社会に貢献する。

１．事業方針
（1）委員会活動の充実と強化及び、会員相互の理解と協

力をより一層深める事を目的とした視察・研修事業
を展開する。

２．事業計画
（1）先進地域ならびに先進企業への視察研修を実行す

る。
　　　・９月上旬、県外対象１泊２日
　　　・２月上旬、県内対象（日帰り）

１．事業方針
（1）協会の事業力強化と活性化を図るための諸施策を推

進する。
（2）会員相互の交流と親睦を図るための諸施策を推進す

る。
２．事業計画
（1）次の協会定例行事を企画・開催する。
　　・４月通常総会・講演会　
　　・８月ボウリング大会　
　　・11月懇親ゴルフ大会　
　　・１月新年例会・講演会
（2）行政、情報産業団体との交流
（3）会員拡大
（4）委員会の開催
    協会活動を円滑に推進するため、委員会を原則として
毎月１回開催する。



研修委員会
委 員 長　首藤　　勇
 （コンピュータエンジニアリング㈱

  大分営業所　取締役副社長）

副委員長　加藤　　匡
 （鶴崎海陸運輸㈱　チームリーダー）

事 務 局　白石　勝美
 （新日鉄ソリューションズ㈱大分支社　シニア・マネージャー）

技術委員会
委 員 長　重光　貞彦
 （大分シーイーシー㈱　主査）

副委員長　三嶋　信太郎
 （大分ケーブルテレコム㈱　課長）

副委員長　清水　　太
 （㈱ワイズ・システムズ　取締役）

事 務 局　伊達　愼二
 （㈱富士通九州システムズ大分事業所　事業所長）

広報委員会
委 員 長　河野　修一
　　　　　（㈱アトムス　取締役部長）
副委員長　吉田　　靖
　　　　　（㈱日建コンサルタント　代表取締役社長）
事 務 局　田崎　貴裕
　　　　　（大銀コンピュータサービス㈱　部長）

平成 2 2 年 度 　 協 会 活 動 方 針平 成 2 2 年 度 　 協 会 活 動 方 針
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㈱インテック大分センター

エスティケイテクノロジー㈱

三菱商事太陽㈱

日本アイ･ビー･エム㈱事業開発広域事業部九州支店

富士通㈱大分支店

所 長

代表取締役社長

代表取締役社長

課 長

支 店 長

音田　大介

丸井　　彰

徳田　泰彦

山内　　明

廣川　保之

所 長

代表取締役社長

代表取締役社長

課 長

支 店 長

川西　　正

宮川　末晴

石川　忠彰

堤　洋一郎

山口　裕久

代表者交替のお知らせ代表者交替のお知らせ
新 旧

１．事業方針
（1）研修事業は協会会員企業の要望、必要性を充分に反

映して行う。

１．事業方針
　　下記に関する活動を企画・実施し、情報社会への貢献
を目指す。

（1）最新技術動向に関する知識の普及
（2）ＩＴに関する技術の向上
２．事業計画
（1）技術交流会の開催
　　業界の最新技術動向について、産学官の先進的な研究

成果やノウハウを持つ講師を招き、技術交流会を開催
する。

（2）技術研究会の開催
　　会員が抱える共通の技術課題について技術研修会を開

催する。内容は、最新ＩＴ技術動向を十分意識し、こ
れらの情報技術や開発方法等について研究し、成果発
表会を行う。

１．事業方針
　　協会活動の内外への広報事業を展開し、当協会全体の
活性化を図る。
２．事業計画
（1）OISAニュースの発行
　　・年３回発行を原則とする。（４月、８月、１月）
　　・会員各社の広告料をベースにOISAニュースの安定

的発行を図る。
　　・行政諸機関及び諸学校へのOISAニュース配布拡

大。
　　・OISAニュースを利用して会員企業や社員紹介を行

い業界イメージアップに協力する。
　　・新設コーナーを検討し、より会員に親しまれる紙面

作りを心がける。
（2）ホームページの利活用
　　・OISAホームページを広報事業のもう一つの柱とし

て位置づけ、広報委員会でメンテナンスを行う。
　　・各委員会開催予定の予告や速報を迅速にホームペー

ジに掲載する。

（2）開かれた協会活動に寄与する委員会活動を推進す
る。

（3）他委員会との合議を積極的に進め、行政との連携も
視野に委員会活動の活性化を図る。

２．事業計画
（1）事業計画の具体化には会員企業の意見を反映し、

ニーズの高い研修内容を企画する。
（2）県内企業の技術者向けに、専門技術あるいは先端技

術に関する講座を企画する。
（3）行政と充分な協力体制をもとに、地域に開かれた研

修活動を企画する。 
（4）その他、会員の要望に応じた事業を企画する。
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平成22年度通常総会記念講演会
　期日：平成22年４月28日（水）
　場所：ソフィアホール
　講師：日本銀行　大分支店
   　　　　支店長　大政　浩一 氏
　演題：「最近の金融経済情勢について」

平成22年度　ITスペシャリスト・レベルアップ研修
実施概要決定

　日本銀行の大政でございます。昨年11月末に大分に異動
して参りました。本日は、４月の全国支店長会議の内容と
日銀短観（2010年3月）をベースに、大分県、及び全国の
景気の状況についてお話をさせていただきます。
　全国と大分県の業況判断D.I.を比較しますと、製造業は
大分県が全国に先駆けて、順調に回復しております。ま
た、非製造業の方は全国よりも少し悪く、回復がやや遅れ
ていると思われます。
　業種別・地域別D.I.をみると、九州・沖縄の製造業のう
ち、電気機械がある程度回復している事と、工作ロボット
を含む生産用機械が、新興国の設備投資の需要とに支えら
れて、急速に回復しつつある状況です。輸送用機械の方
は、自動車が減税ということで非常に売れ行きが高かった
訳ですが、プリウスのリコール問題もあるものの、状況と
してはプラスだということです。一方、非製造業のうち建
設業ですが、先行きは政権交代による政策転換により、多
くは望めないと思われます。ただ、その中で小売業と宿泊
は、私どもが想定していたより、数字が良くなっていま
す。
　日本銀行で毎月出している「金融経済月報」によれば、
やはり輸出・生産が伸びていることは間違いなく、新興国
の需要に支えられている面があることも間違いないと言え
ます。市場等で懸念されたような、景気が再び大きく落ち
込む惧れは、かなり後退したとみられます。
　先般2009年の名目GDPの実額が474兆円と発表されまし
たが、これは1991年の数字とほぼ同じです。実質で見ます
と、1991年から2009年にかけて16%の成長率になるのです
が、平均すると１年では１%も成長していないということ
です。
　鉱工業生産（全国）は、輸出に支えられてある程度順調
に回復しています。自動車はある程度回復、電子部品・デ
バイスも新興国の需要、或いは薄型テレビ・自動車の好調
に支えられて伸びてきているということであります。大分
県でもそうですが、全国的にも一般機械がようやく去年の

暮れあたりから他の業種に追いつくような形で伸びてきて
いて、ある程度順調に回復してきている状況です。
　情報通信機械の輸出比率、特に液晶テレビ・携帯電話・
ノートパソコンに焦点を当ててみると、液晶テレビはエコ
ポイントの影響もあり、国内でも売れ行きが高くなり、前
年比率がどんどん上がっております。一方これらの輸入比
率は急速に上昇しており、売れてはいるものの、相当程度
を輸入でまかなっているという事で、この辺が国内の
GDPの下支えになりにくい要因となっています。
　設備投資に関して言えば、2010年度に本格的に設備投資
が回復する状況にはないと見ておりまして、2011年度以降
の回復ということになるのではないかと考えております。
　雇用について見ると、いくつか良い数字も見られるよう
で、失業率も去年の夏がピークの5.6%という所から、4.9%
まで低下しております。所得も急速には回復しないもの
の、最悪期は脱したかなと思います。
　わが国経済は、短期的にはリーマンショック後の立ち直
り局面で、回復していることは間違いないのですが、中長
期的にはまだまだ水準として低いということでございま
す。いずれにせよ、デフレの根本原因は成長期待の低下に
よる「需要不足」ということだと思います。場合によって
は財政によるてこ入れも必要かも知れませんが、今の状況
では困難と思われるので、例えば医療や介護をはじめ、潜
在的なニーズを現実の需要に変換する努力、既存の経営資
源や人を、新たな市場に適合するように変化させていく企
業努力などを可能にするような制度や仕組みの見直しを、
地道にやっていくことが必要だと考えます。

（総務委員会）

大政　浩一氏
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研　修　名

〈ITスペシャリスト・レベルアップ研修〉　（財）大分県産業創造機構共催

データベース研修 （ORACLE　11g）

プログラミング研修　（Java）

ネットワーク研修 （Windows環境でのネットワーク）

〈OISA単独研修〉

SEのためのプレゼンテーション研修

平成22年度　ITスペシャリスト・レベルアップ研修
実施概要決定

平成22年度　ITスペシャリスト・レベルアップ研修
実施概要決定

日数（延べ）

５日間

５日間

５日間

３日間

募集定員

15名

15名

15名

15名

開催日時　

  ９/13（月）～ ９/17（金）

11/15（月）～ 11/19（金）

12/６（月）～ 12/10（金）

12月予定

受講料（円）

30,000

25,000

25,000

12,000

・ORACLEは､米国ORACLE Corp.の登録商標です｡
・Windowsは､米国Microsoft Corp.の米国及びその他の国における登録商標です。

【H22年度研修開催スケジュール】

自治体システムコンサルティング、ISMS・PMSコンサルティング

　会員会社従業員の皆様の技術力アップを目的とした技術研修会も今年で17回目を迎えました。本年度の研修は下表のよう

なスケジュールを予定しており、研修実施に向けて着々と準備を行っています。

　研修は（財）大分県産業創造機構と共催で実施する「ITスペシャリスト研修」の各講座とOISA単独で実施する「SEのた

めのプレゼンテーション研修」からなり、本年度は合計４講座を予定しています。

　研修委員会の研修はOISA会員企業だけでなく、広く県下の情報処理に関係する会社からの参加もあります。これらの研

修は技術力の向上はもちろんのこと研修に参加した皆様方の間で会社を超えて交流を深めていただきたいとの思いもありま

す。この機会にぜひ人のネットワークの輪を広めていただきたいと存じます。

　本年度は、過去実施してきた講座のうち参加者が多かったものを実施する計画としています。研修を更に充実したものに

するため、これからも皆様方のご意見・ご要望などをぜひ研修委員会の方にお寄せください。

　最後に、本稿が発行される頃、研修内容も確定し、募集の案内が皆様の会社宛に届いていることと思います。県内でこの

ような研修に参加できる機会はほとんどありません。皆様の積極的な参加をお待ちしております。

（研修委員会）
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フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。フレッシュさん紹介　よろしくお願いいたします。
大分バス株式会社
　　総務部電算課

松尾　舞子
趣味：読書
好きな言葉：千里の道も一歩から

　電算課に配属されて今年で３年目になります。
　配属当初はプログラムに関する知識もなく不安でした
が、上司の温かいご指導をいただき、少しずつですが仕事
に慣れてきました。
　コンピュータ技術の進歩は早く、新しく覚えることが
次々にでてきて難しく感じることもありますが、煮詰まっ
たときには思い切っていったん別の仕事をしてみるなど、
気分転換をするよう心がけています。
　まだまだ未熟で勉強することばかりですが、たくさん経
験を積み、ひとつでも多くの仕事をこなせるよう、精一杯
努力していきたいと思います。

株式会社大分県自治体共同アウトソーシングセンター
　　第１ソリューション部

河村　美樹
趣味：旅行
好きな言葉：努力なくして成功なし

　今年で入社２年目になります。入社当初は、何かと不安
でしたが、反面、自分はどれだけの仕事ができるのだろう
という大きな期待感もありました。現在の部署に配属され
てからは毎日が新しいことの連続で、自分の思い描いてい
たように仕事をこなすことができず苦労しています。とは
言え、周りの先輩方の助けもあり、今では楽しく仕事をし
ています。
　これまでは、仕事を覚えるばかりで自ら何かに取り組む
ということができませんでしたが、今後は自分で考えて行
動するように努力し、知識、技術等を身につけていきたい
と思います。「努力なくして成功なし」という言葉どおり
の取り組みをしていきたいと思います。

なかつ情報通信開発センター株式会社
　　情報システム第一部

上村　勇夫
趣味：ゲーム・模型・自転車
好きな言葉：自らを無価値と思う者こそ、真
に価値無き者である。（ハンス・Ｕ・ルーデル）

　会社にとって初めての新社会人採用で入社し、３年目で
す。当初からお客様に常駐し仕事をしてまいりました。知
らないことばかりで、新しい環境の中で戸惑うことも多々
ありましたが、先輩方や職場の先任の方々にご助力を頂
き、今日まで楽しく働き続ける事が出来ています。
　現在従事している医療機関は、緊張感が張り詰める雰囲
気の場でもありますので、コミュニケーションには特に気
を使います。非常に貴重な経験をしているのだと感じま
す。今後は、業務に関わる資格取得とコミュニケーション
力の向上を図り、より成長できるよう努めます。

イワオ事務機株式会社
　　技術部 

津末　匡昭
趣味：食べ歩き
好きな言葉：共存共栄

　私は新人ではありませんが、この度弊社がOISAに新人
会員として加入いたしました。その意味で新人でございま
す。どうぞよろしくお願い致します。
　高校を卒業しイワオ事務機に入社しました。現在、複合
機やプリンター等のＯＡ機器のメンテナンスをしていま
す。
　入社当初は覚えることも多く、うまくやっていけるか不
安でしたが、今では機械の修理や操作説明など一通りのこ
とは出来るようになりました。
　試行錯誤の毎日ですが、これから経験を多く積んで少し
でもお客様の業務が快適になるよう先輩たちを見習い頑
張っていきたいと思います。

　今、私は “バレトン” ブームの嵐、真っ
只中です。
“バレトン” とは、バレエ、ヨガ、フィッ
トネスの要素を取り入れた、いいとこどり
なメソッドで、足の裏－親指、小指の付け
根、かかとの三点に均等に体重をかけ、体
の中心軸を意識して行います。
　激しい動きをする訳ではないのに、滝の
ような汗が出ますので、車通勤で汗をかく
のは仕事中の冷や汗ぐらいの私にとって、

楽しく汗を流せて、気分爽快です。
　また、意識して動くことにより、その箇
所が翌日筋肉痛になるところも効果を実感
でき、さらに気分を盛り上げてくれます。
　ただ、この充実感と安心感でつい食べ過
ぎてしまうところが問題なのですが・・・。
　食の誘惑に負けない方（!?）には、是非
おすすめのメソッドです。
　大銀コンピュータサービス株式会社

Ｋ・Ａ子

マイブーム


